

Comunicado

No. 56

Villahermosa, Tab., 23 de febrero de 2017

Comenta Nuño Mayer a estudiantes que pueden alcanzar sus sueños con educación de calidad

Expresa que para superar los retos, la mejor forma de estar unidos es a través de la educación

Entrega libros de texto gratuitos a alumnos de instituciones públicas de educación media superior

Con educación pueden transformar sus vidas y al país, manifiesta

Ante cientos de estudiantes de bachillerato, el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, señaló que para superar los retos, la mejor forma de estar unidos es a través de educación de calidad, con la cual podrán alcanzar sus sueños.

En la entrega de libros de texto gratuitos a alumnos de instituciones públicas de educación media superior, reconoció la labor de los maestros, porque más que un empleo tienen vocación de vida.

En el Colegio de Bachilleres Tabasco 28, dijo a los estudiantes que recorre el país para escuchar a los docentes, quienes diariamente se levantan temprano para estar con sus alumnos, y quitan tiempo a sus familias para planear sus clases, e inclusive ponen de su bolsillo para comprar materiales educativos.

Les manifestó su convencimiento de que la mejor manera de que transformen sus vidas, de sus familias, de su estado y del país es a través de la educación de calidad, y recordó a Nelson Mandela, quien señaló que el arma más poderosa para transformar al mundo es la educación.

Nuño Mayer reconoció al gobernador Arturo Núñez Jiménez por su compromiso con la educación, y porque conoce el poder que tiene ésta en la transformación de vidas.

En el patio del plantel, en la interacción con los estudiantes, el secretario de Educación Pública planteó que se vale pensar y soñar, porque lo importante es que los sueños se cumplen a través del esfuerzo y el mérito, con educación de calidad.

Luego de escuchar a la Orquesta Sinfónica del Colegio de Bachilleres, Aurelio Nuño Mayer comentó que acompañó al presidente de la República en la reunión con un joven mexicano que ha alcanzado sus sueños gracias a la educación pública, Yair Israel Piña López, quien fue convocado por la NASA en la misión para que el hombre llegue a Marte.

Dijo que lo logró gracias a su esfuerzo, ingenio y capacidad, por sus conocimientos para medir niveles de energía. Está seleccionado para formar parte de la misión

LATAM-1, que se caracteriza porque será la primera tripulación latinoamericana de la NASA.

En tanto, el gobernador de Tabasco manifestó su compromiso con la Reforma Educativa, para mejorar la calidad en todos los niveles educativos, y destacó que en el estado se avanza en la cobertura de preescolar a superior.

Asistieron los subsecretarios de Educación Media Superior, Rodolfo Tuirán, y de Educación Básica, Javier Treviño Cantú.

---000---